

20.07.2015

## Kommandeur Brian Peddle wird nächster Stabschef



Kommandeure Brian und Rosalie

Peddle

*General André Cox, Leiter der internationalen Heilsarmee hat nun folgende Ankündigung veröffentlicht:*

Nach ausgiebigem Gebet, reiflicher Überlegung und selbstverständlich nach Beratungen mit leitenden Kollegen habe ich folgende Berufungen entschieden:

**Kommandeur Brian Peddle**, ein Offizier des Kanada und Bermuda Territoriums, zurzeit Internationaler Sekretär für Amerika und die Karibik am Internationalen Hauptquartier (IHQ), wird zum 1. November 2015 zum Stabschef ernannt.

**Kommandeurin Rosalie Peddle**, ebenfalls vom Kanada und Bermuda Territorium, zurzeit Zonale Sekretärin für Gesellschaft und Familie für die Amerika und Karibik Zone, IHQ, wird zum 1. November 2015 zur Weltsekretärin für Frauenorganisationen ernannt.

Es ist für den General der Heilsarmee von entscheidender Bedeutung, im geistlichen Dienst und in Führungsaufgaben von einem zuverlässigen Kollegen unterstützt zu werden,



der effektiv und effizient die Rolle des Stabschefs ausfüllen kann. Ich bin in meiner Amtszeit als Generalbis dato reich gesegnet, von Kommandeur William Roberts auf solche Weise unterstützt zu werden. Kommandeurin Silvia Cox schätzt ebenso die Unterstützung von Kommandeurin Nancy Roberts hinsichtlich der internationalen Arbeit für Frauen. Während die beiden Kommandeure sich nun auf den kurz bevorstehenden Ruhestand zubewegen, salutieren wir sie, danken Ihnen und bitten um Gottes reichsten Segen für die Zeit im Ruhestand, wo sie weiter ihrer lebenslangen Berufung folgen werden, Gott zu dienen.

Die Kommandeure Peddle haben als Heilsarmee-Offiziere seit Mitte der 1970er Jahre in einer Vielzahl von geistlichen Ämtern gedient – als Korps-/Gemeinde- und Divisionsleiter, in der Jugend- und Ausbildungsarbeit, u.a. als Divisionsleiter in Neuseeland sowie als Verwaltungsdirektor und Territoriale Präsidentin der Frauenarbeit in Großbritannien. Bevor sie 2014 ihre aktuellen Positionen einnahmen, haben sie ihr Heimatterritorium (Kanada und Bermuda) ausgezeichnet und mit Vision für knapp über drei Jahre geleitet.

Ich glaube, dass Gottes Hand auf diesen guten Mitstreitern liegt. Bitte beten Sie mit mir für Gottes reichen Segen für die Kommandeure Brian und Rosalie Peddle.

Der Stabschef wird vom General als sein Stellvertreter für die internationale Heilsarmee ernannt. Der erste Stabschef war Bramwell Booth, der älteste Sohn des Gründers der Heilsarmee. Kommandeur Brian Peddle wird der 26. Stabschef sein.